



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



15/08/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Dirigente Nacional del PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Es lo que yo he venido señalando, están descolocados, están fuera, se convirtieron en políticos de vitrina, ya perdieron los reflejos, llevan más de 50 años en la política y yo te diría ahora que escuché (a Beltrones) que él no se va, no, no, él no es parte de la bancada, se votó unánimemente una posición de todos trabajando juntos y en equipo y, al final, los que decidieron la participación, el admitir o no a Beltrones en el grupo, fueron las y los senadores, aprobamos nuestro reglamento, nos constituimos como grupo parlamentario y de manera clara, mayoría calificada, se votó para que Beltrones no integrara el grupo parlamentario del PRI, aquí no es que se le haya expulsado, esa es la narrativa que quiere generar de víctima”.

https://drive.google.com/file/d/1y3vzJ5iNRDRUQRJ1AAHU8jtzutQ_ID5X/view